28 PROVINCIA VIERNES, 30 DE OCTUBRE DE 2020 LA GACETA

## Carbajosa solicitará un crédito de 2M€ para construir su nuevo Centro Cultural municipal

Ocupará un solar en la Plaza de la Constitución Se amortizará en 25 años mediante la venta de parcelas y el superávit del Consistorio

EÑE | CARBAJOSA

El Consistorio carbajoseño utilizará un crédito por valor de algo más de 2 millones de euros para hacer realidad el nuevo Centro Cultural municipal, un edificio que ocupará un solar en la Plaza de la Constitución.

Esta decisión económica para abordar esta infraestructura, cuya construcción fue aprobada por el Consistorio en 2016, obtuvo luz verde con los votos del equipo de Gobierno. El edil de Economía, José Álvarez, señaló: "El crédito que solicitaremos será a 25 años y la amortización está prevista mediante la venta de parcelas y el superávit del municipio".

Tanto PSOE como Cs votaron en contra. Jesús de San Antonio, portavoz de la formación naranja, indicó que: "Se empieza la casa por el tejado. Se deben vender primero las parcelas y luego ver el préstamo que se necesita. Con la que está cayendo no es momento de pedir 2 millones de euros".

Juan Francisco Urrero, por parte del PSOE, argumentó que: "No nos gusta la forma de financiación elegida y el edificio se nos queda pequeño desde su nacimiento, porque para un pueblo con nuestro volumen de población un edificio de mil metros no es una gran edificación". Además, señaló que el actual proyecto "debería englobar todas las actividades culturales y poder liberar espacio, pero no lo va a hacer y las asociaciones seguirán separadas y sin integración".

El alcalde, Pedro Samuel Martín, recordó a los dos grupos políticos que "la compra de la parcela para hacer el Centro Cultural fue por unanimidad, con los votos de Cs y también del concejal socialista.

El responsable del área de Economía, José Álvarez, aseveró: "Es el momento de hacer esta equipación cultural. Los vecinos se lo merecen y no se va a quedar pequeño". Por otro lado, insistió que para la localidad es más operativo contar con dos edificios: el Centro Cultural y un Auditorio, "por la complejidad de compatibilizar los usos habituales diferentes de ambos recintos. Uno es para actos esporádicos y otro mas de uso diario. Comenzaremos por construir el Centro Cultural y luego buscaremos sitio para el Auditorio".

Domingo Elena, portavoz del PP, también reseño que la situación económica del Ayuntamiento es "saneada y estas obras generan riqueza para el pueblo sin endeudar las arcas municipales". El portavoz de Cs recalcó que "No vamos a ser cómplices del despilfarro y capricho que va a suponer", algo a lo que desde el PSOE, Urrero añadió que: "queremos un Centro Cultural accesible a todo el pueblo y ampliable y este no cumple estos requisitos".



La parcela de la Plaza en la que se construirá el Centro Cultural. | EÑE

#### LOS DATOS

#### Terrazas hosteleras en 2021 sin coste

La sesión plenaria aprobó, por unanimidad, suprimir el pago de la tarifa de las terrazas de los establecimientos de hostelería para el año entrante. Se mantiene así la decisión tomada en mayo, cuando se suprimió el pago correspondiente a 2020.

#### Carpas y cerramientos

Además, los establecimientos de hostelería del municipio podrán disponer de más espacio para la instalación de carpas y cerramientos siempre y cuando cuenten con un informe técnico favorable.

# Santa Marta impulsa desde enero la inserción laboral de 160 parados de la localidad

El Consistorio facilita el acceso al empleo con acuerdos con empresas

EÑE | SANTA MARTA

ENE J SANTA MARCIA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa trabajando para favorecer la incorporación al mercado laboral de las personas que se encuentran en situación de desempleo en el municipio. Un compromiso que refuerza con la firma de convenios con las diferentes empresas interesadas en asentarse en el municipio para fomentar la contratación de los parados santamartinos.

Fruto de estas actuaciones y acuerdos y a pesar de la complicada situación que se está viviendo, desde el área de Empleo se ha facilitado este año la incor poración al mercado laboral de 160 personas que se encontraban en paro. "Es una cifra que esperamos que siga aumentando como ya lo hizo en años anteriores", asegura la concejala de Empleo, Chabela de la Torre, ya que recuerda que en los dos últimos años han encontrado trabajo cerca de 500 vecinos. "Hemos avudado a la inserción de un total de 231 desempleados en 2019 y 207 en el año 2018".

En este sentido, el alcalde, David Mingo, reconoce que la implantación de estos centros y superficies comerciales "no depende del Ayuntamiento, sino de la ubicación estratégica del municipio que ha permitido que es-



Chabela de la Torre, Raquel Pascual y David Mingo. | EÑE

tas marcas se implanten con o sin el Consistorio. Lo que sí es una responsabilidad municipal es que todos los empleos posibles que se creen sean de personas del municipio".

Por este motivo, y con el objetivo de seguir colaborando para facilitar que los parados de Santa Marta encuentren un puesto de trabajo, el Consistorio seguirá trabajando por reforzar la formación para el empleo, "cedemos instalaciones municipales del Centro Signo XXV para la selección de personal con los candidatos demandantes de la bolsa de empleo municipal y firmamos este tipo de convenios, ya que la creación de empleo para nuestros vecinos siempre será una buena noticia", insiste el alcalde.



Vuelven los talleres juveniles a Castellanos. Los jóvenes de Castellanos de Moriscos han retomado su programa de actividades en el nuevo centro 'Castellanos Joven' con un taller de prevención del consumo de alcohol con la elaboración de cócteles sin alcohol y dibujaron un árbol de la vida. I EÑE

### Villares retomará el 'Plan Leo' para iniciar a los bebés en el mundo de la lectura

El Ayuntamiento de Villares de la Reina dará continuidad al 'Plan Leo', un programa de animación y fomento a la lectura que lleva a cabo la Biblioteca Municipal con el objetivo de iniciar en la literatura a los recién nacidos, para lo que se entrega como regalo de bienvenida al mundo de los libros y de la cultura a los bebés empadronados en el municipio antes de que cumplan los seis meses que los padres interesados pueden solicitar en la Biblioteca Municipal. En el primer año de la puesta en marcha de esta iniciativa impulsada por la Junta de Castilla y León, tan sólo se ha entregado un lote compuesto por una carpeta con libros para bebés y una guía de orientación a los padres en materia de lectura. El Consistorio mantiene la intención de retomar este programa que en estos momentos, y por la actual situación provocada por la pandemia está paralizado. [ENE